

Desde la Concejalía de la Tercera Edad del Ayuntamiento os comunicamos que el siete de marzo se inauguró el nuevo curso del Taller de Memoria para l@s mayores.

Un año más, será impartido por Sara quién estuvo presente ayer en el Centro de Mayores de nuestra localidad en un acto de presentación y de bienvenida a l@s futur@s asistentes a estas clases. Allí, aprovechó para mencionar algunas de las dinámicas grupales que se llevarán a cabo en este taller con la intención de agilizar la memoria de sus alumn@s, algunas de ellas consistentes en la escucha de canciones de su época o en la escritura de un libro viajero. Con todo ello se pretende transportar a l@s participantes a su infancia, a determinados momentos, y ayudarles a recordar la rutina del día a día.

Nuestro Equipo de Gobierno también quiso estar presente en este momento donde el Alcalde, Iván Fernández Heras, aprovechó para comentar el éxito de esta actividad que cosecha una gran afluencia todos los años que se realiza. Asimismo, deseó a l@s asistentes un buen inicio de curso animándoles a desarrollar todo su potencial y, también, quiso agradecer a la Mancomunidad de Servicios del Suroeste de la Comunidad de Madrid la posibilidad de realizar este taller que tanto une a sus participantes.

La inauguración de este nuevo curso finalizó con la entrega de los diplomas de asistencia a tod@s l@s mayores que realizaron este taller al año pasado, y con un desayuno del que disfrutaron todos los allí presentes.

¡¡Sigamos apostando por actividades tan constructivas y bonitas como estas!!